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Oggetto: Interrogazione del consigliere Maioriello in merito alla 
manutenzione verde pubblico e parchi pubblici.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Considerato che:

come è già accaduto in passato in questo periodo le condizioni climatiche favoriscono una 
rapida crescita della vegetazione e cominciano ad arrivare segnalazioni di giardini e parchi 
pubblici poco accessibili a causa dell'erba alta che non viene tagliata per tempo.

Visto che: 

l'erba alta potrebbe aumentare il  rischio per  gli  utenti  esponendoli  a punture di  insetti  di 
qualsiasi tipo. Oltre che essere ovviamente sintomo di degrado e scarso decoro urbano 

Tenuto presente che:

in alcuni tratti delle ciclabili cittadine Si rende necessaria una potatura urgente dei rami più 
bassi  perché  pericolosi  per  l'incolumità  degli  utenti:  in molti  casi  infatti  rami  bassi  e 
vegetazione non potata devono essere letteralmente schivate dai ciclisti.

 

 Interrogo la S.V.

per sapere:

- Perché non si  e'  approfittato del periodo di  chiusura di  giardini  e parchi  per emergenza 
covid-19 per sistemare il verde pubblico;

- Con che frequenza durante l'anno gli Enti preposti provvedono ai lavori di manutenzione del 
verde pubblico nei giardini, parchi e lungo le ciclabili del territorio Comunale e se è previsto da 
questi un piano straordinario di pulizia rafforzato nel periodo primavera-estate per tali spazi; 

- Se questa Amministrazione prevede di destinare ulteriori risorse alla cura del verde pubblico 
nei prossimi mesi per migliorare il decoro dei giardini pubblici e per garantire alla cittadinanza, 
in particolare alle famiglie ed ai minori, una migliore vivibilità degli spazi pubblici verdi della 
Città. 
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